

Stichwahl des Bürgermeisters und des Landrates

Über 12.000 Briefwahl-Anträge – doch der Rücklauf ist noch gering!

Kerpen, 25.09.2020

Sonntag ist Stichwahl: Die Bürgerinnen und Bürger entscheiden, wer Bürgermeister in Kerpen und Landrat im Rhein-Erft-Kreis wird. Es gibt wieder viele Briefwähler. Doch die Zeit wird knapp.

12.044 Wählerinnen und Wähler haben bisher Briefwahl in Kerpen beantragt.

Die Briefwahlunterlagen wurden durch das Wahlbüro der Kolpingstadt Kerpen versandt.

Bisher sind fast 9.000 Unterlagen in Rücklauf gekommen. Das sind ca. 75 Prozent der ausgestellten Unterlagen.

Joachim Schwister, Wahlleiter der Kolpingstadt Kerpen weist darauf hin, dass die Wahlunterlagen bis Sonntag, 27.09.2020, 16:00 Uhr im Rathaus, Jahnplatz 1, 50171 Kerpen angekommen sein müssen. „Briefwahlunterlagen, die nach diesem Zeitpunkt eingehen, können bei der Auszählung nicht mehr berücksichtigt werden. Wer die Wahlunterlagen bisher nicht zurückgesandt hat, sollte diese auf keinen Fall in die Briefkästen der Post, sondern in den Hausbriefkasten am Rathaus in Kerpen am Jahnplatz einwerfen“, so Wahlleiter Joachim Schwister.

Es besteht aber für alle, die Sonntag verhindert sind, die Möglichkeit, ihre Stimme heute bis 18:00 Uhr im Rathaus abzugeben. Der Eingang zum Wahlbüro ist nur über den Rathauseingang von der Sindorfer Straße möglich.